

## DETIENEN A JOVEN QUE ACUCHILLÓ EN EL CUELLO A MENOR DE 17 AÑOS

Violento hecho de sangre en la vía pública.

Un violento hecho de sangre que terminó con un adolescente grave y un joven detenido, se registró la mañana de este domingo en Barrio Archipiélago de Chiloé, en el sector norte de Punta Arenas.

De acuerdo a los antecedentes, la agresión se desencadenó cerca de las 8:30 horas en medio de una discusión entre cuatro jóvenes en la intersección de calles Canal de Chacao y Dalcahue, cuando dos menores fueron interceptados por igual número de adultos, quienes habrían estado en estado de ebriedad. Por razones que están siendo investigadas, se produjo una discusión que terminó con una persona de 21 años extrayendo un cuchillo e infiriendo un corte en el cuello a un adolescente de 17 años.

La víctima quedó en el suelo, desangrándose, mientras el agresor y su compañaero se dieron a la fuga. La inmediata concurrencia de Carabineros logró entregar las primeras atenciones al agredido, como también el llamado al SAMU. El menor fue internado en el Hospital Clínico y se encuentra estable dentro de su gravedad, sin riesgo vital.

Mientras tanto, pasado el mediodía la PDI logró detener al agresor, quien fue identificado como

E.A.C.C., de 21 años, quien quedó a disposición de la Fiscalía y en horas de la mañana de lunes comparecería en el Juzgado de Garantía de Punta Arenas.



2793 total visits, 2 visits today